



JUBILÉ 2025

« L'espérance ne déçoit pas » (Rm 5,5). Sous le signe de l'espérance, l'apôtre Paul stimule le courage de la communauté de Rome. **L'espérance sera également le message central du prochain jubilé** que le pape proclame tous les vingt-cinq ans. Qu'elle soit pour toutes et tous un moment de rencontre vivante et personnelle avec le Seigneur Jésus, « porte » du salut (cf. Jn 10, 7-9). Il est « *notre espérance* » (cf. 1 Tm 1,1), Lui que l'Église a pour mission d'annoncer toujours, partout et à tous.

Voilà comment commence le message du pape François dans son message pour l'ouverture de cette ANNÉE SAINTE. Il nous invite à nous laisser attirer par l'espérance à travers ce que nous vivons de difficile dans notre monde et notre vie personnelle. Cette espérance, elle est en Dieu et nous avons à nous en imprégner afin d'en témoigner toujours et sans cesse. Puisse l'espérance remplir nos cœurs en cette Année Sainte 2025.

*La date d'ouverture de ce grand Jubilé est fixée au **dimanche 29 décembre 2024**, jour de la Sainte Famille de Jésus, Marie et Joseph. Nous convions donc notre Église diocésaine à une **célébration en la cathédrale de Rimouski à 10 h 30**. Toutes et tous sont les bienvenus comme **Pèlerins d'espérance**.*

Yves Pelletier
Vicaire général
Au nom du Comité du Jubilé 2025